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VESPERTINA RADIO 
lunes 4 de febrero de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 
POLÍTICA 
Hoy se afinaron los últimos detalles para el evento del aniversario de la constitución en el teatro de la República 
que será presidido por el ejecutivo federal Felipe Calderón Hinojosa. Se espera una afluencia de 750 
personas y los gobernadores de diferentes estados de la República, así como de los tres poderes que estarán 
acompañando al presidente en el presidium, dio a conocer el oficial mayor de gobierno estatal Luis Miguel 
Sánchez Canterbury. (PC) 
 
Este 4 de febrero quedó ya totalmente resguardado por el estado mayor presidencial, el Teatro de la República. 
El Oficial mayor, Luis Miguel Sánchez Canterbury informó que ya está todo listo para la celebración mañana 
del 91 aniversario de la promulgación de nuestra carta magna. Informó que al mes se in vierten 170 mil pesos 
en el mantenimiento del recinto. (PIQ) 
 
Cabeza. El coordinador del PRI en el congreso local, Jaime Escobedo Rodríguez, dijo que la visita del 
Presidente Felipe Calderón Hinojosa va más allá de ideologías partidistas, ya que se trata de un festejo que 
involucra a todos los mexicanos y Querétaro juega un papel importante en la historia del país. (PIQ) 
 
En caso de que el Presidente Felipe Calderón Hinojosa se traslade por tierra desde el Aeropuerto 
Internacional de Querétaro hasta el Teatro de la República, la Policía Federal Preventiva apoyará al estado 
mayor presidencial, con 15 elementos e igual número de patrullas, para formar parte de la escolta de ejecutivo 
federal y de sus acompañantes. (PIQ) 
 
Cabeza. El senador del PAN Guillermo Tamborrel Suárez califica como improcedente la iniciativa de ley 
presentada en la cámara alta del congreso de la unión por su homólogo del PRD Pablo Gómez para permitir el 
aborto a nivel federal durante las primeras 12 semanas de gestación. (PC) 
 
LEGISLATURA 
El Presidente de la comisión de asuntos indígenas del congreso local, Magdaleno Muñoz, asegura que se 
incrementó en un 40% el padrón de mujeres indígenas que laboran en la plaza Fundadores. (PIQ) 
 
SECCIONES 
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Guillermo Tamborrel Suárez senador del PAN por Querétaro, señaló que le parece muy atinado del presidente 
Felipe Calderón Hinojosa el que impida el ingreso de vehículos que sólo vienen a contaminar, lo que nos da 
más tranquilidad ya que los vehículos que se importen no sean carcachas y cumplan con un mínimo de la 
normatividad ambiental. Por otro lado el presidente anunció que a lo largo de su administración se impulsará al 
sector automotriz, lo que es una buena noticia para el estado, debido a la gran cantidad de empresas y fábricas 
de autopartes. Buscará hacerle promoción al estado, como un cluster aeronáutico, pero también en la rama de 
autopartes. También buscará que la gente pueda adquirir un vehículo económico nuevo que no genere 
problemas. En otro tema comentó que los grupos parlamentarios del PRI y del PAN se han comprometido a 
elegir a los tres consejeros del IFE el próximo jueves e hizo un llamado al PRD a que se sume y deje atrás la 
posición intolerante que tiene. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
 
La construcción del libramiento en la comunidad de Saldarriaga, que aligerará el tráfico que se presenta en la 
carretera a Tequisquiapan, tendrá una inversión de 36 mdp, señala el Edil, Enrique Vega Carriles. Resaltó que 
los trabajos se desarrollarán este año. (PIQ) 
 
Debido a que el 60% de los jóvenes en El Marqués abandonan sus estudios de bachillerato, la administración 
municipal planea poner en marcha apoyos económicos para estudiantes. Afirman las autoridades de la 
demarcación que también se destinarán 18 mdp a la generación de infraestructura educativa. (PIQ) 
 
Cabeza. En San Juan del Río las autoridades anuncian la implementación de operativos para brindar mayor 
seguridad. El Alcalde Jorge Rivadeneira destacó que principalmente reforzarán acciones contra el 
narcomenudeo. (PIQ) 
 
Cabeza. El presidente municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, anuncia que entre febrero y marzo 
estará lista la licitación para la construcción de una planta tratadora de agua, en la que se van a invertir cerca 
de 200 mdp para evitar multas con la CONAGUA. (PC) 
 
Cabeza. Hay 7 mdp para dar continuidad al proyecto turístico del río San Juan, en la administración municipal 
de San Juan del Río, mediante el programa Reto río, que tiene la finalidad implementar espacios recreativos en 
las márgenes de ese afluente. Jorge Rivadeneira dijo que esperan contar con recursos de la federación, para 
llegar a los 20 mdp. (PIQ) 
 
Cabeza. A partir de este martes se iniciará con una campaña para el análisis de la funcionalidad de los 
medicamentos que se venden en México, con el fin de sacar del mercado aquellos que no sean eficaces para el 
consumidor, aseguró el senador del PAN Guillermo Tamborrel Suárez. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar señaló que será este mes cuando se 
pongan a la venta los artículos que fueron utilizados en ilícitos y que se encuentran en las bodegas del poder 
judicial. Agregó que hay tres bodegas llenas que esperan desocupar. (PIQ) 
 
 


